

---

ICANN75 | Réunion générale annuelle – Séance de clôture pour les dirigeants d’At-Large (1 sur 2)  
Jeudi 22 septembre 2022 – 15h00 à 16h00 KUL

YESIM SAGLAM: Bonjour et bienvenue à la session numéro 1 du leadership d’At-Large. Je vais gérer cette séance pour les personnes qui sont à distance. Cette séance est enregistrée et va suivre les normes de comportement attendues de l’ICANN.

Durant cette séance, les questions et les commentaires qui seront soumis à travers le chat seront lus à voix haute s’ils sont soumis dans la fenêtre questions/réponses. Si vous êtes à distance, attendez que l’on vous laisse prendre la parole pour lancer votre micro. Pour ceux qui sont présents dans cette salle, levez la main dans Zoom, et lorsque l’on vous donnera la parole et bien lancez votre micro.

Pour la transcription, veuillez donner votre nom quand vous prenez la parole et parler à un rythme raisonnable. Pour les personnes qui sont dans cette salle, vous avez à votre disposition des écouteurs pour écouter l’interprétation. Lorsque vous prenez la parole et que vous utilisez votre micro n’oubliez pas de retirer vos écouteurs.

---

**Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.**

---

Pour les personnes qui sont à distance vous aurez accès à l’interprétation dans la fenêtre Zoom.

Avec cela je vais passer la parole à Maureen Hilyard, présidente de l’ALAC. Merci.

**MAUREEN HYLIARD:** Et bien, il n’y a pas beaucoup de personnes autour de la table en ce moment mais, vraiment, c’est le moment de célébrer car nous avons deux séances. Il nous reste deux sessions de notre programme ALAC. Donc j’ai regardé mon collègue à ma gauche, il a l’air ravi.

**JOANTHAN ZUCK :** Moi, j’aimerais bien qu’on puisse continuer pour 5 jours de plus !

**MAUREEN HYLIARD:** Nous avons un programme assez plein aujourd’hui, nous avons beaucoup de personnes qui vont venir parler durant la deuxième partie de cette réunion. Nous allons commencer avec le debrief habituel. Nous allons discuter de ce que l’on a vécu durant cette réunion At-Large de la semaine, nous allons faire quelques mises à jour car il s’est passé beaucoup de choses.

Ensuite, je voudrais que les directeurs régionaux se présentent, du moins je voudrais que l’on puisse parler des membres entrants et

---

des membres sortants. Et, Jonathan et moi aimerions discuter un peu de ce que nous allons faire dans l’année à venir.

Voilà. Pour la prochaine partie de cette réunion, donc la deuxième session, et nous avons prévu une petite pause entre les deux, la tradition veut que le conseil d’administration et le PDG de l’ICANN participent.

Pour moi, je sais que nous avons toujours eu cette participation durant notre dernière session de la réunion.

Enfin, nous allons pouvoir avoir une perspective sur notre travail, c’est toujours bon à entendre. Nous allons aussi parler avec les différents membres de l’ALAC qui ont participé à différentes réunions dans la semaine ; nous allons avoir un petit rapport de chacun d’entre eux, comme d’habitude, et nous allons parler bien sûr de la transition de la présidence.

Donc nous allons commencer par les grandes lignes de cet ICANN 75. Et Jonathan, donc, lorsqu’il s’agit de questions liées aux activités des politiques, pouvez-vous nous en parler ? Je pense qu’on pourrait commencer par ça.

JONATHAN ZUCK :

Merci, Maureen, bonjour et bon après-midi à tous, c’est très bien finalement de pouvoir dire bon après-midi, dans les réunions virtuelles nous ne pouvions pas le faire. C’est vraiment

---

fantastique d’être parmi vous, surtout pour une réunion si importante, l’idée de passer cette fin de semaine sur notre travail interne et de passer ensuite la semaine à collaborer avec d’autres personnes était le bon plan. C’est quelque chose que nous allons continuer à faire à l’avenir. Et la raison pour laquelle nous venons aux réunions de l’ICANN c’est de pouvoir, justement, partager et collaborer avec tous les membres de la communauté, de forger toutes ces relations, de participer au processus d’élaboration de politique, etc. Et bien sûr tous ces éléments nous manquaient durant cette période de pandémie.

Il y a eu beaucoup de discussion sur l’élaboration de politique durant cette semaine, il y a eu des discussions dans la chambre des parties contractantes sur l’utilisation malveillante du DNS, nous avons eu beaucoup de discussions avec la GNSO et nous avons aussi discuté des résultats de la petite équipe qui a été formée pour discuter des abus de DNS et nous avons pu obtenir leurs recommandations. Et la plupart de ces recommandations venaient d’ailleurs de la communauté At-Large.

Nous avons parlé aussi des enregistrements de plusieurs TLD, des paquets de TLD, à savoir s’il y aurait des frictions dans ce sens, parce qu’il y avait là une corrélation avec l’utilisation malveillante du DNS.

D’ailleurs, Chantelle, vous pouvez peut-être lire les contributions de Justine ? Les notes qui ont été prises durant cette réunion ?

---

CHANTELLE DOERKSEN: Je vais donc lire certaines des déclarations qui nous sont venues de la liaison ALAC, Justine Chew.

La première chose était liée à l’ODP. Le conseil d’administration d’ICANN a suggéré qu’il n’y aurait certainement pas de révision de l’ODP lorsqu’il s’agit de son efficacité. Malgré tout, ALAC a donc envoyé un avis au conseil, sur son avis sur l’ODP. L’ODP, en fait, est une bonne chose lorsqu’il s’agit de la transparence, mais il serait utile pour la communauté, surtout pour ces personnes qui étaient impliquées dans les PDP de savoir quelles sont les directions qui sortent des délibérations de l’ODP, enfin d’un potentiel PDP.

Donc cela nous aiderait de pouvoir modifier les choses au bon moment.

En fait le conseil de la GNSO a suggéré au conseil d’administration de déplacer certaines des activités liées à l’ODP et de les entreprendre un peu plus tôt et non de les faire après les recommandations du PDP final.

Donc je peux vous informer aussi qu’en fait le leadership de l’EPDP et des IDN va dans cette direction actuellement. Nous avons même mis en place un projet pilote pour analyser et pour pouvoir nous informer sur les délibérations puisqu’il y aurait une manière d’améliorer l’EPDP. Pour tout ce qui est des stratégies des noms

---

domaine mondiaux, nous aimerions aussi incorporer plus de repères liés à l’intérêt public pour pouvoir travailler dans un cadre qui serait lié à l’intérêt public.

La dernière déclaration est en relation avec la réunion de l’ALAC avec la GNSO. Nous avons eu de bonnes discussions avec la GNSO, nous avons parlé des recommandations de la petite sur l’utilisation malveillante du DNS. En fait, un des points était d’organiser un CPWG pour faire un suivi puisqu’à l’ICANN 75 la petite équipe n’a pas eu le temps de communiquer. La GNSO doit faire un meilleur travail lorsqu’il s’agit de travailler avec les parties contractantes et suivre de plus près toutes ces questions de l’utilisation malveillante du DNS. C’est un domaine dans lequel l’ALAC a demandé si on pourrait utiliser des analyses pour prédire l’avenir et donc pour pouvoir mettre en place des solutions pour l’utilisation malveillante du DNS.

JONATHAN ZUCK :

Merci, Chantelle. Il s’agit d’un rapport de la réunion. C’est très important car il y a eu toujours des réunions plus régulières entre la GNSO et l’ALAC et cela fait bien longtemps que nous n’en avons pas tenu une. Et pouvoir le faire ici et avoir des conversations assez libres avec la GNSO était une bonne chose.

En fait, cette focalisation sur les politiques de la part de l’At-Large est vraiment liée à la prochaine série des candidatures pour les

---

nouvelles chaînes. Il y a tellement d’éléments inclus dans cela et on essaye de maximiser les avantages qu’une nouvelle série pourrait avoir pour les communautés. Et cela nous importe et cela importe les candidats des régions mal desservies. Donc nous voulons faire tout notre possible pour que cela puisse être un succès. Et notre objectif est bien sûr de minimiser les risques. Ceux qui étaient avec nous en 2012 savaient bien que c’était comme sauter d’une falaise. Donc tout le monde n’a pas survécu. Donc, vraiment, c’était un lancement, il y avait des déploiements et il y a beaucoup de points négatifs. Et beaucoup des conversations que nous avons en ce moment font partie un peu des points de changement au niveau des politiques, qu’il s’agisse de l’abus du DNS ou des contributions du RSSAC, des collisions de noms et tous les risques qui en incombent. Donc, nous sommes devenus, et nous faisons partie d’une discussion bilatérale avec la GNSO et le GAC sur tout ce qui est génériques fermés, puisque cela a des implications énormes sur les utilisateurs finaux.

Donc Greg, Alan, vont donc aider dans les efforts pour que cette discussion continue, ils vont continuer à être actifs pour tout ce qui est extensions géographiques, les noms géographiques, pour tout ce qui est enregistrement des noms géographiques. C’est quelque chose qui nous importe énormément pour pouvoir avoir un consensus, c’est un sujet très délicat et nous allons continuer à discuter avec ces groupes. Et je pense qu’en attendant il y a eu beaucoup de choses qui ont été faites, il y a beaucoup de progrès,

---

il y a eu beaucoup de résolutions sur les politiques des IDN et tout cela est très important pour la communauté At-Large.

Nous avons parlé aussi de l’inclusion de personnes qui préféreraient utiliser l’internet dans leur propre script. Donc nous avons fait une explication sur un des sondages que nous avons fait vis-à-vis des utilisateurs finaux en Inde et nous avons vu là qu’il y avait la possibilité de mettre en place des scripts IDN et ainsi les utilisateurs pourraient enregistrer des noms de domaine pour eux-mêmes. Dans ce sens, les IDN seraient vraiment les bienvenus dans ces communautés. Nous allons partager ce sondage et continuer à étudier les résultats pendant les mois qui viennent et nous espérons qu’avec cela nous aurons l’opportunité de faire plus de sondage. Celui-ci était un pilote mais je pense qu’il a été réussi et nous avons été des bons superviseurs de ces ressources et nous avons reçu des résultats intéressants.

Je pense que notre premier objectif opérationnel dans les prochaines années c’est l’implémentation des nouveaux règlements d’ALS et de mobilisation. Nous y avons passé beaucoup de temps, sur ce point, Alan a été à la tête d’un groupe, Alberto aussi faisait partie de l’effort de mobilisation, donc maintenant il faut passer à l’action. Donc les RALO seront à l’avant de la scène, bon nombre d’entre eux vont avoir des assemblées générales au cours de l’année et cela va être un sujet principal



---

pour bon nombre de ces AG. Et il faut que cela aille au-delà du CPWG, ALAC, etc.

Et il fallait que nous en prenions en charge afin de maximiser son efficacité. Je pense que nous avons avancé sur ce plan, mais ce n’est que le début.

Autrement, si quelqu’un souhaite faire un résumé de certaines séances auxquelles ils ont participé pour nous, je peux vous laisser la parole. Holly souhaite prendre la parole.

HOLLY RAICHE :

Selon moi, la discussion sur la fragmentation était essentielle. Il a été dit qu’il existe beaucoup de définitions de la fragmentation, mais si vous parlez de l’avenir de l’internet et la façon donc cela peut se fragmenter, je pense que ce serait une bonne idée de voir les documents, de parcourir l’annexe et voir les différentes définitions qui existent de ce phénomène. Et je pense que c’est quelque chose dont les gens doivent être au courant.

JONATHAN ZUCK :

Merci. Alan ?

ALAN GREENBERG:

Je voulais juste parler des ALS et des individus. Beaucoup des responsabilités vont reposer sur l’équipe de l’ICANN, mais ce

---

serait bien d’avoir des membres d’ALAC ou de RALO, ce serait bien s’ils peuvent relire les documents pour être sûrs qu’ils soient corrects, parce que ce serait dommage de publier et d’acter sur ces documents et de voir qu’ils étaient pleins d’erreurs.

JONATHAN ZUCK : Bill ?

BILL JOURIS : Je suis un membre élu de NARALO entrant. Je ne sais pas si vous avez participé à la réunion dans laquelle nous avons parlé de l’effort dans la zone racine, mais nous sommes arrivés à un point auquel la grande majorité des scripts sont au point et prêts à être implémentés. Donc maintenant nous sommes prêts à passer à la prochaine étape parce que l’infrastructure est là. Peut-être qu’il nous manque quelques langues avec leur script, mais on peut couvrir la grande majorité de la population. Hallelujah.

JONATHAN ZUCK : C’est très existant, Bill. Cheryl ?

CHERYL LANGDON-ORR: Merci, Jonathan. J’aimerais juste dire deux choses. Premièrement, pour ceux qui n’ont pas participé à la réunion plénière géopolitique, je dois vous dire qu’il y a eu beaucoup de

---

choses très intéressantes, je vous encourage vivement à prendre connaissance des documents parce qu’ils sont pleins de bonnes informations, d’informations utiles, et aussi absolument il ne faut pas louper la partie questions/réponses.

Et aussi, je dois dire que j’ai été très impressionnée par la prochaine génération et les boursiers. Parce que cette fois-ci, je dois dire qu’ils sont extraordinaires. Et en plus, APRALO qui a ramené des étudiants, des universitaires, ces personnes sont des personnes qui ont beaucoup de talents, beaucoup de potentiel et qu’il faut absolument que l’on recrute pour travailler au sein de notre communauté.

Merci.

JONATHAN ZUCK : Vous avez raison, Cheryl, c’était vraiment une séance exceptionnelle. Maintenant je passe la parole à Yrjo.

YRJO LANSIPURO : Merci. Lors de la réunion ALAC/GAC, nous avons discuté de la coopération sur le terrain avec la communauté At-Large et les représentants des gouvernements.

Selon moi, cette idée commence à prendre son envol au sein du GAC. Mais ceci doit aller dans les deux sens. J’espère que les ALS au sein des RALO comprennent qu’ils doivent prendre l’initiative,

---

qu’ils doivent trouver des façons, tendre la main pour collaborer avec d’autres personnes et surtout des représentants des gouvernements.

JONATHAN ZUCK : Merci, Yrjo. Carlos ?

CARLOS AGUIRRE: Je suis membre ALAC pour LACRALO. Je préférerais m’exprimer en espagnol, donc mettez vos casques.

Plusieurs choses. Tout d’abord c’était très intéressant et surtout réconfortant de revenir en présentiel pour cette réunion, au sein de notre ALAC. Ensuite, il y a eu beaucoup de réunions très intéressantes, il y a des thématiques très intéressantes, très importantes. Tous ces thèmes sont compliqués. Nous, en tant que représentants de ce comité, nous avons pu en tirer plein de bonnes choses. Mais, comme disait Jonathan, samedi dernier, et bien nous devons en tant qu’ALAC essayer d’observer, d’examiner toutes ces études, toutes ces questions politiques et surtout celles qui sont liées aux utilisateurs finaux.

Je pense que nous devons aller au-delà de toutes ces thématiques qui ont été discutées, la transparence des domaines, les domaines fermés, etc. Il y a beaucoup de questions sur la table mais je pense que nous devons aller au-delà lorsque nous parlons

---

du thème par exemple des SubPro, quand nous parlons de cette nouvelle série de gTLD, ou de sa possibilité. Parce que les gens qui règlent cela et qui en font la promotion sont les OS et les membres de la GNSO, donc à la base, la CPH. Lorsque j’étais membre de la GNSO, car il y a aussi des gens qui gèrent, ce sont les parties contractantes puisque c’est eux qui sont décideurs. Et ça, ces unités contractantes n’ont pas les mêmes intérêts que la communauté des utilisateurs. Ils ont un point de vue différent et leurs intérêts sont totalement différents.

Cela m’inquiète car la nécessité de sortir, de déployer cette nouvelle série de gTLD de la part du conseil d’administration, en fait on a eu les résultats de la dernière série, rappelez-vous de la transparence, rappelez-vous de l’utilisation malveillante du DNS, ce sont des questions qui stagnent et il faudrait qu’on en parle et qu’on résolve ce problème avant de rentrer dans une nouvelle série.

Donc si j’ai bien compris, c’est une nouvelle série de gTLD et encore plus, c’est vraiment difficile à comprendre pour les utilisateurs, il y a tant de mille de plus gTLD déjà, donc je m’imagine mal combien la confusion va s’approfondir. Encore plus de noms de domaine, dans le contexte de l’internet. J’ai participé à plusieurs réunions, parce que j’ai commencé mon travail au début de l’année, c’était la première année pour moi, donc j’ai participé pour essayer de comprendre toutes ces

---

nouvelles questions parce que pendant 10 je ne faisais pas partie de l’ALAC, j’étais en externe, j’a&i suivi un chemin parallèle mais séparé. Donc les choses ont changé, ont évolué.

Donc tout ça me préoccupe, il faut approfondir ces questions et voir au-delà de ça aussi. Il me semble que c’est quelque chose qui ne correspond pas à l’intérêt mondial de la communauté des utilisateurs, ceux que nous défendons.

Voilà, c’est ce que j’avais à dire, merci.

JONATHAN ZUCK :

Merci. Et c’est pour cela que nous sommes en train de discuter et nous avons plusieurs conversations autour de ce sujet. Et nous continuerons à avoir plusieurs discussions sur ces sujets au fil des ans. Hadia ?

[Nous avons des problèmes sonores]

HADIA ELMINIAWI:

Premièrement, je souhaite dire que je suis d’accord avec Cheryl comme quoi la plénière géopolitique était pleine d’informations très intéressantes. Surtout par rapport à l’intelligence artificielle et la loi européenne d’avril 2021 qui dit que l’intelligence artificielle qui est utilisée pour la sécurité et la gestion de l’internet est de très haut risque. Donc je me joins à Cheryl et vous encourage à écouter cette séance plénière.

---

Aussi, j’ai participé à deux PDP, premièrement le ccNSO PDP IDN et l’EPDP. Et nous sommes en train de développer des politiques pour les variations d’IDN, parce que comme vous le savez ceci est très important. En 2013 il n’y a pas eu de possibilité de variant parce que nous n’avions pas de politique en place. Nous sommes en train d’y remédier.

JONATHAN ZUCK :                   Merci, Marita ?

MARITA MOLL:                   Bonjour, je vous appelle depuis ma maison dans la campagne allemande, je suis navrée de ne pas pouvoir être avec vous à Kuala Lumpur. En fait, ce que j’aime faire c’est d’observer les discussions entre le conseil d’administration et les autres groupes de parties prenantes et voir où nos préoccupations se chevauchent. J’essaye de contribuer à ces discussions et j’ai pu participer à la réunion ALAC/GAC et j’ai noté qu’ils avaient suggéré au conseil d’administration de créer plus de discussions importantes autour des préoccupations de haut niveau et qu’ils répondront à cette proposition. Il a aussi été dit qu’il faudrait diversifier la façon dont nous traitons et dont nous recrutons ou intégrons les bénévoles.

Voilà. Merci.

JONATHAN ZUCK : Merci, Marita. Et maintenant nous avons quelques points de résumés et de mises à jour. Le premier sera fait par Alan sur les données.

ALAN GREENBERG: Comme vous le savez, nous avons deux membres ALAC qui siègent sur le groupe de l’exactitude des données. Comme vous le savez, Mickaël était le président de ce groupe jusqu’à hier et il vient de démissionner en tant que président. Mickaël a participé à bon nombre de réunions CPWG et je pense qu’il a fait des contributions très fructueuses. Il connaît très bien le sujet de l’exactitude des données et beaucoup aussi avec l’ICANN et les bureaux d’enregistrement et les opérateurs de registre. Il est très difficile de le flouer, je peux vous le garantir.

Donc je propose que Maureen devrait nommer Mickaël comme le deuxième membre de l’équipe de scoping ou de périmètre.

JONATHAN ZUCK : Pourquoi pas, on pourrait le nommer comme deuxième membre. Comme nous avons un quorum de membres d’ALAC, est-ce qu’il y a quelqu’un qui s’oppose à cette proposition ?



---

DAVE KISSOONDOYAL: Il faut proposer une idée, il faut le seconder, parce que c’est une proposition formelle de l’ALAC. Donc ce qu’Alan dit c’est qu’il faudrait, Maureen, que vous formalisiez la proposition.

ALAN GREENBERG: Jonathan est un membre de l’ALAC.

JONATHAN ZUCK : Je propose officiellement la motion et celle-ci est secondée. Est-ce qu’il y a des personnes qui sont opposées ? Donc j’estime que vous êtes pour.

ALAN GREENBERG: Faisons une levée de mains.

MAUREEN HYLIARD: Je note que ceci a été proposé déjà par courriel...

JONATHAN ZUCK : Si vous êtes membre de l’ALAC et que vous soutenez à la nomination de Mickaël, levez la main. Ceci passe. Donc c’est noté.  
  
Shah ?

---

SHAH RAHMAN : Bonjour, je suis le co-président des réseaux sociaux d’APRALO. Nous avons eu une réunion et nous avons travaillé pendant trois semaines, nous avons commencé la dernière semaine d’aout et nous avons créé plusieurs types de vidéos, nous avons aussi enregistré une vidéo de 30 à 40 secondes pour...

[Nous avons des problèmes de son]

Cette vidéo a été pour la sensibilisation. Et nous avons aussi essayé de télécharger à différents réseaux tels que Linkeding, et aussi d’aider des influenceurs à voir comment ils pouvaient participer aux prochaines réunions de manière efficace. Aussi, par rapport à l’enregistrement, c’était important qu’ils s’enregistrent avant le 14 septembre afin qu’ils puissent participer à la réunion principale.

Et, à partir du 17 septembre à aujourd’hui, nous avons beaucoup de participants qui n’ont pas participé à l’ICANN depuis le covid, donc notre objectif est de ramener et d’inciter ces gens à revenir vers nous, surtout dans l’ALAC. Donc nous avons pris l’initiative de faire des concours sur les réseaux sociaux, avec Lilian, Alberto et autres. Nous avons créé un concours. Ce concours est sur Twitter. Parce que, parfois, la réussite est faite par le nombre de posts, et donc il fallait inciter les gagnants et donc nous avons essayé de créer un concours... Donc les hashtags choisis ont été #ICANN At-Large et voir combien de followers mettraient ce #.

---

Nous avons aussi vu combien de personnes se sont inscrites sur la mailing liste et à aujourd’hui, 13 h, voici la liste des posts qui ont été faits. Donc l’influenceur numéro 1, vous pouvez le voir sur l’écran, voici les personnes avec leurs chiffres. Aussi nous avons le nombre de mentions et de posts.

Je vais passer à la prochaine fiche.

Nous avons donc les personnes qui étaient en tête de ce concours. Comme vous le voyez aussi avec le # qui était lié à l’ICANN 75 vous avez le nombre d’utilisations de ces #, comme vous le voyez sur l’écran, de 1 à 10.

Ensuite, j’étais prêt à déclarer un peu le vainqueur de ce concours, voilà donc la personne sur l’écran, qui s’appelle Abdullah Qamar. Il était ici, c’est un boursier qui nous vient du Pakistan. Il fait 80 et quelques publications sur Twitter.

Et nous avons maintenant la prochaine diapo. Voilà, c’était aussi une publication qui a été faite et qui était très sympathique, c’est une photo live, en direct de la réunion, c’était sur le thème d’AFRALO. Vous avez vu que ce concours a été très populaire.

Donc la prochaine diapo.

Tout d’abord, voilà, nous avons ici Syanseke Levy qui a aussi beaucoup participé en faisant la promotion de la réunion sur Twitter. Il a fait plusieurs publications et quelques commentaires.

---

Voilà donc ma mise à jour pour tout ce qui est des réseaux sociaux et de la promotion de l’ICANN 75 cette année.

JONATHAN ZUCK : Merci pour votre mise à jour. Maureen, vous voulez reprendre la parole ?

MAUREEN HILYARD: Très bien. À ce moment, je pense qu’il serait bon pour les présidents des RALO de parler des membres entrants et sortants des différents RALO. Donc je sais que normalement nous parlerons d’AFRALO, mais je vois qu’il y a peu sur la liste des sortants. Il n’y a pas eu beaucoup de changements en fait. Seun est là ? Oui, il est là.

SEUN OJEDEJI : Pour AFRALO, nous avons... Je ne sais plus, il y a des entrants, des sortants. Je ne pense pas... En fait les entrants sont les mêmes personnes, à moins que vous ne veuillez que j’en fasse la liste, donc on en reste là, merci.

MAUREEN HILYARD: En fait, Chantelle, pourriez-vous nous mettre cela à l’écran ? Très bien. Satish n’est pas encore là alors on va parler avec les membres d’EURALO.

**NATALIA FILINA :** Je suis la secrétaire d’EURALO. Nous avons la même situation car nous avons le même ensemble de leaders. Mais je voudrais souhaiter la bienvenue à Tommi qui va être notre nouveau représentant sélectionné par le NomCom, et donc il va prendre son poste pour les deux prochaines années. Nous voulons remercier de même Yrjo pour son travail. Ce n’est pas un au revoir car nous allons continuer à travailler ensemble.

**MAUREEN HILYARD:** Merci, Natalia. Satish vient d’arriver, mais Eduardo, vous voulez parler de... Nous parlons des leaders régionaux.

**EDUARDO DIAZ :** Oui, nous avons des sortants. Entrant c’est Greg Shatam – nous parlons de NARALO, là – il a été élu pour NARALO. Non, pas d’ALAC, pas de changement au niveau de l’ALAC.

**MAUREEN HILYARD:** Je pense que le prochain directeur d’APRALO c’est Satish.

**SATISH BABU:** Oui, vous voulez bien avancer la diapositive ? Nous avons passé à travers la transition assez bien. Nous avons des petits changements au niveau des leaders. Des entrants et des sortants.

---

Les deux vice-présidents sont sortants. Nous avons, dans les entrants, la continuité dans la présidence, puisque [inaudible] est toujours là. Nous avons Liana qui a quitté son poste parce qu’elle avait des soucis privés. Donc pour les deux ans, [inaudible] qui sera en position de vice-présidence et Ignacio aussi pour deux ans.

MAUREEN HILYARD:           Donc, pour LACRALO, les membres régionaux restent les mêmes, n’est-ce pas ? C’est juste pour les membres ALAC qu’il y a un changement, n’est-ce pas ?

AUGUSTO HO :                Bonjour. Oui, en fait Sindy Obed qui sort et Marcelo Rodriguez qui rentre. Il est là d’ailleurs avec nous, et je suis ravi qu’il soit arrivé car il a eu des petits problèmes de voyage. Donc c’est bon qu’il soit avec nous. Donc merci de faire partie de l’équipe.

Voilà nos changements. Merci.

MAUREEN HILYARD:           Merci, Augusto. Donc il y a plusieurs changements dans chaque région. Je voudrais remercier tous ces leaders régionaux et tous les membres ALAC car j’apprécie énormément le soutien et le travail qui a été fait au sein des RALO.

---

Je vais dans ce sens travailler un peu plus activement avec ma région APRALO, bien sûr, donc il y aura des nouveaux vice-présidents, cela va être un bon changement, mais bon c’est un nouveau démarrage pour beaucoup d’entre nous, un nouveau départ.

Donc voilà, nous allons passer la parole à notre nouveau président qui va parler pendant 5 minutes de l’exercice 2023.

JONATHAN ZUCK :

Je ne savais pas que vous m’aviez donné 5 minutes. Merci à tous. Je m’appelle Jonathan Zuck, je suis le président entrant de l’ALAC. C’est vraiment un honneur, je suis très heureux d’être sélectionné pour ce poste. J’ai passé la semaine à apprendre toutes les choses que je ne savais pas sur toutes les activités internes de la structure At-Large et de la communauté. Vraiment, moi j’étais dans ma bulle des comités liés aux politiques et je travaillais sur une chose. Et dans un sens, c’était un luxe. Donc pour moi, cela va être une aventure différente et je suis ravi d’en faire partie.

En fait, la communauté At-Large a tellement de choses à offrir, participer à l’élaboration de la politique, et bien sûr au bien de la communauté au sein de l’ICANN. Bien sûr il y a eu des hauts et des bas dans l’implication de l’ICANN, au sein de la communauté en général. Donc maintenant nous avons une mission secrète, ce

---

sera de représenter les intérêts des utilisateurs finaux individuels. Donc, tout en étant très honnête, la mission de chacun c’est de servir les intérêts des utilisateurs finaux. Que ce soit les unités des parties commerciales, que ce soit les opérateurs de registre, comme GoDaddy, etc. Donc tous, nous travaillons tous pour les utilisateurs qui utilisent l’internet.

Au cœur de tout cela, il y a le fait qu’il faut qu’on se focalise sur ces intérêts, qu’on se focalise sur cette perspective unique que nous avons à apporter au sein de toutes les conversations. Et, bien sûr, parfois, cela va à l’encontre de nos propres opinions. Et cela augmente notre crédibilité au sein de la communauté ICANN. Cela nous permet d’avoir un poids sur les politiques de l’ICANN, nous voulons nous assurer que toutes les modifications qui sont faites, toutes les activités qui sont faites au sein de l’ICANN aillent dans le sens du meilleur intérêt pour les utilisateurs finaux.

Comme je l’ai dit tout à l’heure, de toutes les choses que nous devons travailler, la chose la plus importante, ce que nous allons faire, c’est de travailler à travers les RALO, et donc les ALS, c’est de mobiliser les membres. Et, bien sûr, pour faire passer le message vis-à-vis des utilisateurs finaux, et recevoir des contributions de la base pour pouvoir savoir quels sont les impacts que toutes ces politiques ont sur les utilisateurs finaux.

Donc notre priorité numéro 1 pour l’année qui vient, c’est cela, et je suis ravi de pouvoir travailler en collaboration avec vous pour



---

essayer de bâtir une organisation plus forte, plus transparente, plus responsable. Et je pense que toutes les personnes qui sont dans cette salle sont là pour cela. Et je suis vraiment ravi de cette nouvelle aventure et je vous remercie.

Attendez, je suis désolé, je n’avais pas vu les informations... Ha, voilà. Voilà, je cherchais l’information et la voilà. Je n’aime pas du tout ce diagramme, ce n’est pas le contenu que je n’aime pas c’est la conception, avec cet écran. Voilà. Les noms sont tout petits à l’écran, c’est compliqué à lire, il faut absolument qu’on trouve une autre manière de présenter cette information.

Voilà ici, sur l’écran, toutes les personnes qui sont impliquées dans notre travail, il y a le comité consultatif de l’At-Large, à gauche, vous avez l’équipe de leadership de l’At-Large, la nouvelle vice-présidente Maureen qui va se focaliser sur la sensibilisation et l’engagement, Joanna aussi, Dave Kissoondoyal qui reste à son poste. Au-dessous de cela, il y a une équipe un peu plus large de leadership et avec des personnes qui nous aideront à avoir une meilleure perspective au niveau régional. Ainsi nous pourrons nous assurer que toutes ces politiques que nous élaborons pourront être mises en œuvre et auront un impact sur la communauté. Nous avons le groupe consultatif At-Large qui comprend d’anciens directeurs qui nous viennent de l’ALAC et ce sont ceux qui vont continuer à nous aider alors que nous continuons à travailler. Nous avons aussi un ancien membre du

---

conseil, nous avons Sébastien. Nous avons énormément de personnes qui vont nous aider à naviguer pour mieux travailler au sein de la communauté ICANN.

Il faut qu’on essaye de faire mieux lorsqu’il s’agit de présenter cet organigramme de leaders.

Voilà, c’est un peu une idée du travail que nous faisons. Il y a le côté opérationnel, c’est là que nous avons les relations avec l’Org, l’organisation de l’ICANN et c’est là que Marita Moll a eu beaucoup de succès car elle a participé à toutes les choses qui étaient liées à l’évolution du modèle multipartite.

Nous avons Dave qui est là aussi.

Au niveau des politiques, au niveau ALAC, le rôle nous en revenait à Joanna et à moi, cela va continuer à évoluer. Il est donc facile d’oublier que la raison pour laquelle nous sommes ici c’est de participer à l’élaboration des politiques de l’ICANN et tout le reste c’est pour servir ce même objectif, recruter des personnes, nous engager pour nous assurer que les membres sont bien informés. Il s’agit là de faire de la sensibilisation pour que les utilisateurs finaux aient conscience des décisions qui sont prises et tout cela est lié à l’élaboration des politiques au sein de l’ICANN. Tout cela est donc central à ce que nous faisons.

---

Il y avait donc le côté sensibilisation et engagement, et Maureen va participer à tout cela avec Laura. Maureen, vous voulez nous en parler et savoir ce que vous allez faire dans ce sens ?

MAUREEN HILYARD: Nous en parlerons plus tard.

JONATHAN ZUCK : Nous avons aussi des leaders de groupes de travail qui sont importants, il y a un groupe de travail qui va travailler sur le budget, avec Holly Raiche et Ricardo. Nous avons le groupe de travail sur les politiques consolidées avec Olivier et Hadia, Hadia qui va devenir la prochaine vice-présidente du CPWG à côté d’Olivier. Et nous avons aussi notre équipe de sensibilisation et d’engagement avec Daniel et Natalia.

Donc vraiment, il y a une infrastructure dans tout cela qui nous aidera à faire toutes les choses que l’on veut faire. Et il y a toute une équipe derrière tout cela. Et nous voulons participer à tout ce qui est élaboration de politique. Comme vous le voyez, c’est un peu un mélange de représentation sur l’écran, mais nous allons y travailler. Mais voilà, sur cet écran vous pouvez voir tous les visages des personnes qui sont impliquées dans notre travail.

La prochaine fois nous penserons à mettre à jour toutes les photos de cet organigramme.

MAUREEN HILYARD:           Merci. Nous allons faire une petite pause avant de passer à notre prochaine session où nous accueillerons le conseil d’administration de l’ICANN et probablement le PDP. Donc on va faire de la place pour eux. Merci.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**